

Tingkatkan Silaturahmi Dan Komsos, Babinsa Perluas Jaring Teritorial Di Wilayah Binaan

Muhammad Makruf - DEMAK.KINERJA.CO.ID

Jan 19, 2024 - 08:17



Babinsa Koramil 08/Karanganyar Peltu Eko Purnomo yang tengah melaksanakan Komsos bersama Bapak Sarman dan Widodo warga Desa Bandungrejo Rt/Rw 05/02 Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak

DEMAK – Terus optimalkan Komsos bersama seluruh masyarakat dalam rangka menjaga wilayah binaan tetap aman dan kondusif, aparat Babinsa terus memperluas jaringan teritorial di wilayah. Seperti yang dilakukan oleh Babinsa

Koramil 08/Karanganyar Peltu Eko Purnomo yang tengah melaksanakan Komsos bersama Bapak Sarman dan Widodo warga Desa Bandungrejo Rt/Rw 05/02 Kecamatan Karanganyar Kabupaten Demak, Jumat (19/01/2024).

Sebagai ujung tombak satuan teritorial di wilayah, Babinsa harus dapat menjalin komunikasi yang baik dengan seluruh masyarakat. Melalui rutinitas Komsos bersama seluruh komponen masyarakat di wilayah tugas dan tanggung jawabnya, personil Babinsa terus mempererat tali silaturahmi dan kerja sama bersama warga, agar terbangun kemandirian TNI dan rakyat dalam menciptakan ketahanan wilayah yang kuat.

Untuk dapat memantau seluruh wilayah binaan tentunya saya tidak dapat bekerja sendiri, sangat di perlukan peran serta seluruh masyarakat dalam memberikan informasi tentang situasi yang berkembang di wilayah, sehingga setiap ada kesempatan saya selalu memanfaatkan untuk menjalin komsos ke rumah-rumah warga, baik sekedar bersilaturahmi maupun bertukar pikiran.

Kegiatan anjang sana dan silaturahmi ini, selain untuk memperoleh informasi dari warga terkait perkembangan situasi wilayah, juga sebagai sarana mempererat tali silaturahmi dan kerjasama yang baik dalam rangka mendukung tugas pokok Babinsa sehingga terwujud Kemandirian TNI dengan Rakyat.

Selain itu, kegiatan Anjang sana ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan warga binaan sebagai mitra karib Babinsa di wilayah, sehingga sasaran binter dapat tercapai secara optimal,” Ungkap Peltu Eko P.